



Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	20.05.2008	10.2.3

Anlass:

Mitteilung der Verwaltung

Beantwortung von Anfragen
aus früheren Sitzungen

Beantwortung einer Anfrage
nach § 4 der Geschäftsord-
nung

Stellungnahme zu einem
Antrag nach § 3 der Ge-
schäftsordnung

Papierkörbe in der Steprathstr.

Eingabe des Bürgervereins Kalk in der Sitzung der Bezirksvertretung am 17.04.2008, TOP 2.1

In der Sitzung der Bezirksvertretung Kalk am 17.04.2008 wurde aufgrund eines Antrages des Bürgervereins Kalk e.V. durch die Bezirksvertretung folgendes beschlossen:

Die Bezirksvertretung Kalk begrüßt die Entscheidung der AWB zum Aufstellen von Abfallbehältern in der Steprathstr., bittet die Verwaltung zu prüfen, ob die bestehenden Abfallbehälter nicht zusätzlich an geeigneter Stelle verbleiben können und dankt dem Bürgerverein Kalk e.V. für seine Eingabe, die damit erledigt ist.

Antwort der AWB:

Für den Bereich der Platzfläche Steprathstr./Thumbstr. sind drei neue Colonia-Papierkörbe im Doppelpack vorgesehen. Das Aufstellen der Papierkörbe nimmt jedoch noch etwas Zeit in Anspruch, da die Bodenhülsen zur Verankerung der Papierkörbe durch eine Fremdfirma gesetzt werden. Sobald die Fremdfirma ihre Arbeiten abgeschlossen hat, werden die neuen Papierkörbe aufgestellt.

Zur Zeit stehen auf der Platzfläche zwei kleine Standpapierkörbe. Diese Standpapierkörbe haben ein Fassungsvermögen von 50 l. Somit stehen aktuell 100 l Volumen zur Verfügung. Die neuen Colonia-Papierkörbe haben ein Fassungsvermögen von 80 l. Im Doppelpack aufgestellt stehen zukünftig 480 l Papierkorbbvolumen bereit. Aus Sicht der AWB ist dieses Volumen für diese Platzfläche ausreichend. Sollte durch die AWB jedoch festgestellt werden, dass weiterer Bedarf besteht, ist es unproblematisch, nachträglich nochmals Colonia-Papierkörbe zu installieren. Die alten Standpapierkörbe möchte die AWB nicht stehenlassen, da die alten Papierkörbe generell sukzessive gegen neue Colonia-Papierkörbe ausgetauscht werden. Des Weiteren sind die alten Standpapierkörbe optisch nicht mehr ansprechend und passen somit nicht ins heutige Straßenbild.

